

流山南高校

# 3 学年 通信

第6号 2014 7月18日  
発行：小林 編集：倉持・浦瀧



## 夏休みも ～それぞれの進路に向けて～

例年に増して暑くて忙しい夏になりそうです。40日間の夏休み、3年生は進路の準備や部活動（運動部もまだ大会が残っている部があるし、文化系はまだ現役です）流南祭等で忙しくなると思います。

体力・気力が衰えないよう気をつけて、卒業後の人生にも目を向けて、どう踏み出すか、それぞれ悔いを残さないように、一生懸命に取り組んでいきましょう。

### ☆就職希望者へ

#### 7/19（金）就職説明会④

・第1回就職校内選考会議を経て、夏休み中の活動について説明します。説明会后、会社訪問のコーディネートをする進路指導部の先生との顔合わせなどもあります。就職希望者は全員参加です。

#### 7/22（火）第2回就職校内選考会議

・第1回目の選考会議にかからなかった人達や、第1回で選考にもれてしまった人の2回目の選考会議です。会議にかかる人は11時に登校してもらいます。

#### 7/23（水）以降も「就職選考」の申し込みは続きます

受けてみたい会社が見つかったら → 「申込書」：保護者のサイン・印鑑必要：  
を作って担任へ提出（10時までに提出すると同日の午前中に結果がわかります）  
→→ 選考会議（夏休み中も適宜実施します）  
→→ 進路指導部から本人へ連絡  
→→ 会社訪問・・・という流れで就活していきます

\*この先、夏休み～2学期にかけても新たな「求人票」が届きます。就職希望者は、定期的に登校して、求人票（進路資料室）をチェックすること。  
\*夏休み中も進路室は開いています。

ただし土日は休み 8/13（水）～ 8/17（日）は  
お盆休みで閉室

夏休み中の進路室 朝9:00 ～ 夕方4:00生徒対応（土日を除く）

### ☆進学(専門学校・大学・短大)希望者へ

・夏休み中に、オープンキャンパス・学校説明会・体験入学などに2校以上（何回でも）足を運んで下さい。 \*「見学報告書」は必ず2枚提出（担任へ）

・AO入試のエントリーを決めた人は「見学報告書」2枚+「AO入試受験申込書」を提出。夏休み中もAOエントリーが決まり次第、この3枚の書類を担任（不在の場合は進路室）に提出すること。

休み中の報告・連絡は 04-7159-1231（流山南高校）

# 1学期を振り返って&2学期に向けて

【1組 久保田 美穂】 1学期は進路に向けて頑張っていた人が多かったと思います。

2学期は文化祭・体育祭などなど、最後の行事がありますね。1組は何をやるかと言うと…。「爽涼鼓舞 × BON FIRE DANCE☆」 ディズニーの夏祭りを題材にしたダンスです。みんなで踊れるパーティにしたいと思っています。是非来て下さい。

We are looking forward to your visit !

【2組 竹内 侑太】 5月のディズニーシーは、アトラクションを怖がる人や逆に楽しむ人など、友達の知らなかった面がわかって、とても楽しい1日でした。球技祭は3年間で1番盛り上がり、試合前の円陣で気合いを入れたり、応援にも熱が入りました。

流南祭では、おそらく流南初登場「ストンプ」をやります。「ストンプ」とはそこらにある物を叩いて音を出してリズムを創り出すものです。夏休みの練習も頑張っていて、友達・先生・親に、自信を持ってお見せできるものにします。

3年間の集大成として、クラス一丸となって「最優秀賞」を狙います。

【3組 小泉 昂之】 球技祭ではどの種目も全力を出して戦っていました。女子テニスで2位というすばらしい成績を残しました。惜しくも負けてしまった種目もありましたが、最後の球技祭を楽しみました。

3組は、どの授業にも集中して、3年生らしい授業態度で取り組みました。2学期は進路が決まってくる時期なので、今以上に積極的に行動できるようにしていければと思います。

流南祭ではダンスをやります。幅広いジャンルで、飽かさせず楽しんでもらえるようにします。誰でも1つは知っている曲があると思います。是非あそびに来て下さい。

【4組 平塚 麻利子】 校外学習では、流南の友達いっぱいディズニーシーへ行ったので、わくわくしました。私服だったのもなんだか新鮮でした。球技祭では自分のクラスはもちろん、他のクラスも応援したり、円陣を組んだり、学校全体が熱く盛り上がりました。

残りの行事がもうあと少ししかないと思うと、すごくさみしいです。今まで以上に団結して、みんなの大切な思い出になるよう全力を尽くしていきたいと思います。流南祭は体育館でダンスを踊ります。ダンスはみんなで振り合わせないとカッコよく完成しません。2学期はそれぞれの進路もあり、さらに大変ですが、団体旗賞も最優秀賞も両方狙っていきます。

【5組 菊池 芽維】 5組の1学期は、とても元気でした。特に球技祭ではクラス全員で応援したりして団結力が深まりました。

授業は、ほとんどの人がまじめに受けていて、テストの平均点も高いです。2学期は高校生活最後の体育祭・文化祭があるので、更にクラスの仲を深め、楽しい思い出を作りたいです。文化祭ではダンスを発表します。男女各1曲、全員で1曲踊る予定です。一生懸命練習して、見て楽しいダンスにします！！

【6組 斉藤 力】 3年生最初の行事、校外学習で、私たち6組は団結することができました。続く球技祭では、男子バレー・バスケットで1位・2位をとることができ、総合2位に入りました。

6組は明るい人が多いせいか、授業中少しうるさくなって注意を受けることがあるので、2学期は直して行きたいです。休み時間は男女関係なく楽しく過ごして居ます。今は一人ひとりが、それぞれの進路を切り開くために一生懸命頑張っています。文化祭では、ダンスをやる予定です。いくつかのグループに分かれて踊ります。全員でも？

もうすぐ夏休みが始まります。高校最後の夏休みなので、進路の準備をしつつ、息抜きもしつつ、有意義に過ごしていきたいです。

【7組 中川敦之】 7組になって、もう3年目になりました。クラスの仲も一層良くなっていると感じます。1学期は球技祭がありました。みんな最後までがんばって、バスケット・キックベース・女子バレーで優勝し、男子バレーも準優勝しました。みんなで喜んで、また絆が深まったと思います。

2学期は体育祭や文化祭、そこでもまた優勝を目指して頑張ります。文化祭では、体育館のステージでダンスをやる予定です。7組は、今年が最初で最後の発表なので、最高の思い出を作りたいです。（門作りひとすじの2年間でした！）